

# Grupo Financiero Banorte impulsa el talento femenino con “ES MUJER”

• La exposición fotográfica rinde homenaje a 100 destacadas mexicanas de diferentes oficios y profesiones

Ciudad de México

Dentro del marco del Día Internacional de la Mujer, Grupo Financiero Banorte, brindó un reconocido homenaje a la fortaleza y creatividad de 100 mexicanas que han destacado por su desarrollo en profesiones y oficios que, anteriormente, se habían considerado exclusivos para el género masculino, a través de la alianza con la fotógrafa Gabriela Saavedra para la realización de la exposición fotográfica “ES MUJER”.

Los retratos que ha capturado el lente de la fotógrafa mexicana, dejan ver a científicas, empresarias, artistas, deportistas, profesionistas, artesanas, emprendedoras, y obreras; aquellas mujeres que, día a día, construyen un país más justo, igualitario y lleno de posibilidades. “ES MUJER”, es un proyecto que demuestra cómo las mujeres han podido y pueden llegar hasta donde quieren, eliminando diferentes barreras y estereotipos, y Banorte ha sido testigo y contribuyente de este gran avance para el género femenino.

“En Banorte creemos que cuando las mujeres crecen, México crece con ellas y Banorte también. Durante estos 125 años de nuestra historia, hemos sido testigos de cómo la mujer no tiene límites. ‘Es mujer’, es un verdadero homenaje a las mujeres que han transformado sus vidas y con ello, también las vidas de los demás. Cuando Gaby nos pidió ser su aliado, no tuvimos ninguna duda e inmediato accedimos, y estamos muy orgullosos de ser parte de ello”, comentó Fernando Solís Cámara, director general adjunto de Comunicación y Asuntos Públicos de Banorte.

En representación de Carlos Hank González, presidente del Consejo de Administración de Grupo Financiero Banorte, y de Marcos Ramírez, director general; Fernando Solís, recordó que, hace 20 años, Banorte incorporó a sus servicios financieros “Mujer Banorte”, y con ello se convirtió en el primer banco en ofrecer diferentes productos enfocados específicamente en las necesidades de las mujeres. “Somos el banco fuerte de México en gran medida porque millones de mujeres



Una de las fotografías pertenece a Carla Juan Chelala, directora general de Mercadotecnia de Banorte.



confían y han confiado en nosotros durante 125 años”, expresó.

## Un ejemplo para las futuras generaciones

Uno de los rostros que integran “ES MUJER”, es el de Carla Juan Chelala, directora general de Mercadotecnia en Banorte, quien tiene más de 30 años de trayectoria y representa un claro ejemplo de cómo las mujeres han roto paradigmas y abierto espacios para liderar en los negocios.

“Me siento muy emocionada no sólo por mí, sino también por las niñas y jóvenes mujeres de México; este gran trabajo de Gabriela, es para que se den cuenta que esto no es un tema de género, sino de talento; que cada caída y tropiezo, cada minuto en el que co-existes un poco, tanto hombres como mujeres, sí vale la pena”, resaltó Carla Juan Chelala.

Una mujer con carácter, tenaz, y disciplinada, así es como Carla Juan Chelala es representada a la perfección en este retrato, características que, sólo de ver la imagen, se pueden percibir. Orgullosa de haber participado en “ES MUJER”, la homenajeada, le dedica este reconocimiento a su madre, pues es “por ella lo que soy”, externó.

## Tributo visual al talento femenino

Durante seis meses, Gabriela Saavedra viajó a cada lugar en el que estas 100 mujeres

se encuentran desarrollando su talento, con el objetivo de brindar un espacio para reconocer a quienes luchan a diario por romper las brechas de género. Sin embargo, la fotógrafa espera que este trabajo quede obsoleto, es decir, que ya no sea sorpresa ver a una mujer presidenta, una jefa de gobierno, mecánica, científica, deportista, mercadóloga, directora, líder en las industrias.

“Las mujeres somos más fuertes, más organizadas; somos espectaculares, hermosas; somos madres de familia, lo somos todo”, compartió la fotógrafa durante la inauguración de la exposición, en la que también asistieron: Lucía Enríquez González-Saravia, subdirectora de Proyectos del Bosque de Chapultepec; Marta Lamas, antropóloga; Rosario Marín, política México-americana, ex tesorera de los Estados Unidos; Javier Sosa, presidente y vicepresidente de América Latina de PPG Comex.

La exposición es gratuita y se encuentra sobre Av. Paseo de la Reforma, Ciudad de México. Para finalizar, Gabriela Saavedra invitó a los asistentes a proponer en la cuenta de Instagram @esmujer2025 a más mujeres desatacadas: albañiles, obreras, ingenieras, doctoras; todas aquellas que están dejando huella en su camino, y formando un mundo mejor para las próximas generaciones.